

Start > [Aktuelles aus der Stadt](#) > Ein Unterstand für Jugendliche im Bärenkeller

# Ein Unterstand für Jugendliche im Bärenkeller

27.03.2024 09:48 | Freizeit Umwelt & Soziales Bürgerservice & Rathaus

**Am Dienstag, 26. März, haben Oberbürgermeisterin Eva Weber und Sozialreferent Martin Schenkelberg einen neuen Jugendunterstand eingeweiht: im Stadtteil Bärenkeller, am Rodelhügel bei der Kreuzung Holzweg und Oberer Schleisweg. Hier haben Jugendliche künftig einen überdachten Treffpunkt in ihrem Stadtviertel.**

 ... ich beantworte Ihre Fragen! 





... ich beantworte Ihre Fragen!





Zur Eröffnung des neuen Unterstandes für Jugendliche gab es ein kleines buntes Programm – organisiert vom Streetwork des Stadtjugendrings, der Jugendpflege des Amtes für Kinder, Jugend und Familie (AKJF) und Jugendlichen vor Ort.

### **Begegnungsmöglichkeiten für junge Menschen**

Der Jugendausschuss des Augsburger Stadtrats hat 2021 die Nutzung von Freiflächen im öffentlichen Raum für junge Menschen beauftragt. Das AKJF arbeitet seither eng mit mit Jugendlichen vor Ort, Partnerinnen und Partnern aus der Jugendarbeit und anderen städtischen Dienststellen zusammen, um jungen Menschen mit den Unterständen neue Begegnungsmöglichkeiten in ihren Stadtvierteln zu bieten.

Der Unterstand im Schillpark in der Firnhaberau war 2021 der erste, nach dem Bärenkeller folgen als nächstes die Stadtteile Oberhausen, Stadtjägerviertel, Göggingen und Hammerschmiede. (pm/lh)

[← zu Aktuelles aus der Stadt](#)

- › [Kontakt](#)
- › [Aktuelles aus der Stadt](#)
- › [Presse & Medien](#)

- › [Stellenanzeigen](#)
- › [Ausschreibungen/Vergabe](#)
- › [amtliche Bekanntmachungen](#)

[... ich beantworte Ihre Fragen!](#)



- › Newsletter abonnieren
- › Öffentlichkeitsbeteiligung
- › Versteigerungen
- › Immobilien

[Impressum](#) | [Datenschutzerklärung](#) | [elektronische Kommunikation](#) | [Hinweisgebersystem](#)

✕ ... ich beantworte Ihre Fragen!

